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Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano dois mil e dezoito, às 8 horas e 30 minutos, na
sala nº 119 da Unidade Central,  localizada na Rua Silva Jardim – 136, na cidade de Santos,
reuniram-se, sob a presidência do Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos, os senhores e
senhoras  integrantes  do  Departamento  de  Biociências  cujas  assinaturas  constam na  lista  de
presença. O presidente do Conselho iniciou a sessão. INFORMES DA CHEFIA: 1) Orçamento do
Campus:  O Prof.  Dr.  José Ronnie  Carvalho de Vasconcelos  comunicou que o orçamento de
custeio do Campus foi descentralizado integralmente. 2) Criação do IMAR: O Prof. José Ronnie
relatou a respeito da Comissão de criação do Instituto do Mar para tratar da normatização efetiva
do Instituto do Mar, lembrando das reuniões da Comissão junto aos departamentos que houveram
ao longo do tempo. A Profa. Dra. Regina Célia Spadari, membro da referida Comissão, explicou
os pontos de discussão da criação do instituto, incluindo suas dificuldades pela falta de secretarias
e a redistribuição dos técnicos.  3) Instrução Normativa:  O Prof.  José Ronnie relatou que foi
enviada  por  e-mail  ao  Departamento  a  publicação  da  Instrução  Normativa  nº  2,  de  12  de
Setembro  de  2018  expedida  pela  Secretaria  de  Gestão  de  Pessoas  do  Ministério  do
Planejamento, Desenvolvimento e Gestão no Diário Oficial da União, e ressaltou que a norma se
aplica a todos os servidores públicos em exercício na Administração Pública Federal, trazendo
algumas modificações sobre a jornada de trabalho, controle de frequência, compatibilidade de
horários na acumulação remunerada de cargos e afins, incluindo a questão da jornada de 30
horas.  O  Professor  aconselhou  a  todos  lerem  a  norma. 4)  Suspensão da  proposta  de
integração das secretarias do ISS: O Prof. José Ronnie informou que devido a implementação
da Instrução Normativa, a proposta de integração das secretarias foi suspensa, uma vez que a
mesma não se enquadra nos termos da normativa.  5)  Freezers -80ºC:  O Prof.  José Ronnie
informou a respeito da irregularidade da temperatura dos freezers -80ºC e que por conta disso, foi
tomada uma decisão para alterar o horário de utilização dos aparelhos. A Profa. Dra. Luciana
Pellegrini Pisani detalhou o caso, falando a respeito do problema de climatização do local onde
abriga  os  freezers,  que  foi  parcialmente  resolvido  com  a  instalação  de  um  ar  condicionado
comprado  pela  Profa.  Dra.  Regina  Célia  Spadari  com verba  da  FAPESP,  e  a  colocação  de
cadeados nos freezers para controlar  melhor  o acesso a eles  em horários pré-estabelecidos.
Outros  pontos  levantados  foram discutidos  entre  os  membros,  entre  eles  a  manutenção  dos
equipamentos de uso comum, que poderia ser efetuada se os equipamentos fossem vinculados a
um projeto  à  FAPESP,  e  o  sistema de  ar  condicionado  dos  laboratórios,  assunto  que  já  foi
encaminhado via memorando à Direção no mês de junho, ainda sem resposta.  6) Atualização
dos servidores na nova estrutura de Centros de Custos da Unifesp: O Prof. José Ronnie
comunicou que a UNIFESP deu início a quinta e penúltima fase de implantação do novo modelo
de  centro  de  custos,  a  fim  de  atender  uma necessidade  institucional  devido  à  expansão  da
universidade. Tal  implantação consiste  na  validação  das  informações  sobre  lotação  dos
servidores pelos responsáveis por cada uma das estruturas (centros de custos). Os responsáveis
(chefias,  diretores  e  afins)  receberam  as  instruções  detalhadas  para  executarem  este
procedimento.  7)  Homenagem no CONSU:  O Prof.  José Ronnie  comunicou que na Reunião
Ordinária  do Conselho  do Campus Baixada Santista e Congregação  do Instituto de Saúde e
Sociedade da UNIFESP realizada no dia oito de novembro de dois mil e dezoito, foram indicados
alguns nomes a serem homenageados no CONSU no mês de dezembro, em diversas categorias.
Entre  os indicados,  a  Profa.  Dra.  Regina  Célia  Spadari  recebeu  a indicação  na categoria  de
Pesquisadores  Experientes  e  a  Profa.  Dra.  Ana  Claudia  Muniz  Rennó  na  categoria  Jovens
Pesquisadores. Os professores comentaram sobre as indicações de outros nomes e da relevância
do evento. INFORME DOS CONSELHEIROS: 1) Divulgação de Palestra: O Prof. Dr. Cristiano
Mendes da Silva relatou que a Profa. Dra. Ana Paula Cremasco Takano, Professora Afiliada do
Departamento,  procurou alguns  contatos  para  falar  sobre uma eventual  palestra  com o tema
“Aplicações da Estereologia  Imparcial  ao Tecido Biológico”  a ser ministrada pelo Dr.  Peter R.
Mouton, especialista em estereologia, com a possibilidade em ser realizada no Campus Baixada
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Santista da UNIFESP. O Prof. Cristiano sugeriu que a palestra ocorresse no período da tarde do
dia seis de dezembro de dois mil e dezoito, cuja data o Dr. Peter estaria disponível. A proposta foi
apoiada pelo Conselho.  2) Vagas de novos docentes: O Prof. Dr. Marcos Leoni Gazarini Dutra
relatou que a Reitora Profa. Dra. Soraya Soubhi Smaili havia informado que o Governo coletará
vagas de novos docentes, o que pode afetar, futuramente, o funcionamento das atividades do
restante dos professores. Assim, a Reitora aconselhou que cada Campus se preparasse criando
uma força  tarefa  com  o  intuito  de  minimizar  os  prejuízos.  O  Prof.  Marcos  finalizou  o  ponto
mencionando  a situação atual  das  vagas de professores  visitantes  do Campus,  explicando  a
candidatura e sobre a comissão designada a isso. Outro ponto também discutido fora a questão
de aposentadoria.  Há uma cogitação em não garantir  a equivalência de vaga.  Na ocasião de
aposentadoria de docente, não haverá garantia de que essa vaga será suprida. ORDEM DO DIA:
1) Aprovação da ata:  A ata referente à Reunião Ordinária do Conselho do Departamento de
Biociências  realizada  no mês de  outubro  foi  submetida  à  votação  dos  membros presentes  e
aprovada com cinco abstenções e demais votos a favor. 2) Processo de trabalho dos técnicos
de laboratórios: O técnico de laboratório Dr. José Simões de Andrade relatou que os técnicos
foram  procurados  pela  Direção,  frente  à  demanda  existente  do  IMAR.  A  Direção  junto  aos
técnicos,  propôs  uma flexibilização  de horário,  com ingresso  voluntário.  Quem ingressasse  à
flexibilização,  estaria  ciente  de  determinadas  normas,  entre  elas:  o  técnico  estaria  sujeito  a
trabalhar em todos os turnos; estabeleceria o vínculo dos técnicos à Direção e não mais aos
departamentos; com as dozes horas contínuas,  os técnicos se revezariam a atender nas três
unidades do Campus: Ana Costa, Carvalho de Mendonça e Silva Jardim. Ele apresentou a tabela
da disposição dos técnicos em cada unidade. Os docentes discutiram a respeito, expondo suas
opiniões, fatos e sugestões e tirado dúvidas. O Conselho levantou dois pontos a serem tratados
na Congregação que seria a lotação (desvinculação)  e da operacionalização da redistribuição
técnicos atuantes nos laboratórios multiusuários e de graduação do Departamento de Biociências.
3) Desdobramento Carga horária docente: O Prof. José Ronnie informou que durante a última
Congregação, a proposta de carga horária elaborada pelo Grupo de Trabalho não foi aprovada.
Foi  aberta  uma  discussão  do  Conselho  do  Departamento  de  Biociências  sobre  o  assunto  e
posteriormente foi concordada a retomada do documento sem alteração. 4) Nomeação de novo
membro da comissão do biotério: A Profa. Dra. Alessandra Mussi Ribeiro informou a saída para
pós-doc da Profa. Dra. Milena de Barros Viana no ano seguinte, deixando a Comissão do Biotério
necessitada de um novo representante. A Profa. Dra. Renata Neves Granito se voluntariou para a
vaga.  5) Reformulação do regimento do Departamento de Biociências: O Prof. José Ronnie
trouxe de volta o tópico de regimento do Departamento de Biociências para ser tratado novamente
na reunião. Ele disse que foram feitas algumas alterações, envolvendo a incorporação de uma
comissão de técnicos, a introdução de titulares e a comissão de professores afiliados. A Profa.
Dra.  Flavia  de  Oliveira  sugeriu  que  fossem  incluídos  os  coordenadores  de  laboratórios
multiusuários e graduação. O Prof. José Ronnie acatou a sugestão. Após uma breve discussão e
listagem das alterações, os conselheiros votaram e aprovaram, unanimemente, a reformulação do
regimento.  ENCERRAMENTO: Não havendo mais questionamentos ou observações por parte
dos membros e da presidente deste Conselho, a reunião foi encerrada.

__________________________________________
Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos

Chefe do Departamento de Biociências
UNIFESP - Campus Baixada Santista
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